



6 de setiembre del 2021
CNM-DG-375-2021

Licda. Guadalupe Gutiérrez
Jefe
Departamento Financiero Contable
MCJ

Estimada Guadalupe:

Adjunto la justificación para la moción que irá a la Asamblea Legislativa para el presupuesto del CNM del edificio.

PROYECTO: CONSTRUCCIÓN Y EQUIPAMIENTO DE LAS NUEVAS INSTALACIONES DEL CENTRO NACIONAL DE LA MUSICA

En el proceso de finalización del pago del proyecto de la construcción y equipamiento de las nuevas instalaciones del Centro Nacional de la Música, proyecto registrado en el Banco de proyectos de Mideplan bajo el No. 001531, para el desembolso N°5, el Ministerio de Cultura de Juventud estará incorporando en el presupuesto del año 2022 el monto de **¢700.000.000** (setecientos millones de colones provenientes de fondos para asignación presupuestaria).

Este proyecto tiene como objetivo la Construcción y equipamiento de instalaciones que cumplan con los requisitos necesarios para alumnos, músicos, docentes, investigadores, y administrativos del CNM para la formación, desarrollo y producción artística de instrumentistas, coros, y orquestas. El proyecto ha venido siendo gestionado a través de un Convenio con la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos UNOPS. En el año 2017 se dió el primer desembolso por un monto en dólares de \$4.591.401,49, y en el año 2019 se dió un segundo desembolso en dólares por un monto de \$1.301.868,00. Así, el avance del proyecto



está en el proceso para la adjudicación de la construcción de la obra. Para el mes de octubre del 2021 se espera girar el desembolso #3 por un monto de \$ 2.903.357,59 mediante la aprobación del Refrendo contralor, así mismo mediante el presupuesto extraordinario con el decreto H-018 se está gestionado la incorporación de recursos para el desembolso #4 por un monto de \$1.000.000,00 programado para el mes de diciembre. Este proyecto es indispensable para contar con profesionales instrumentistas formados integralmente que formaran parte de compañías nacionales con proyección internacional. Además de un canal más para el fortalecimiento de la cultura y la formación musical de los niños y jóvenes costarricenses. De manera que es necesario darle continuidad a la inversión que ha hecho el Centro Nacional de la Música en varios años y que no compensaría la pérdida de estos recursos de si no se lograra incorporar.

Muy atentamente,

MM. Gabriel Goñi Dondi
Director General

C: Mauricio Montero, Jefe, Unidad de Gestión Administrativa, CNM
archivo